



Pièces	3 Pièces
Superficie	67 m²
Référence	1906
Prix	339 000 €

Vence

Appartement à vendre (06140)

Exclusivité - vence - dans une impasse au calme, résidence récente et centre-ville à pied, appartement en dernier étage, très lumineux et bénéficiant de 3 terrasses totalisant 28 m2. Entrée ouverte sur grand séjour, cuisine indépendante équipée, chambre principale avec placard, salle de bains wc, 2ème chambre et sa salle d'eau wc. La chambre principale donne sur une belle terrasse de 12 m2 et le salon ouvre sur la terrasse principale exposé sud de 15 m2. l'appartement se complète avec une place de parking intérieure et une cave. Copropriété de 47 lots principaux - charges annuelles : 2 327 eur. ...

Exclusive - vence - in a quiet cul-de-sac, recent residence and city center on foot, top floor apartment, very bright and benefiting from 3 terraces totaling 28 m2. Entrance open to large living room, fitted independent kitchen, master bedroom with cupboard, bathroom wc, 2nd bedroom and its shower room wc. The master bedroom opens onto a beautiful terrace of 12 m2 and the living room opens onto the main south-facing terrace of 15 m2. The apartment is completed with an indoor parking space and a cellar. Co-ownership of 47 main lots - annual charges: eur 2327. Estimated housing energy costs ...

VENCE IMMO

6, place Maréchal Juin - 06140 VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

